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“Il futuro del fiume non è la sua foce, ma la sua sorgente” 

Erri De Luca 

 

 

 

A tutta la comunità scolastica  

Istituto Comprensivo “P. Emiliani Giudici” 

Mussomeli - Acquaviva Platani – Sutera 

Al territorio 

 

 

Care e cari tutte/i,  

sono gli ultimi giorni di servizio presso questa comunità scolastica. 

            E’ trascorso un anno dal mio arrivo ed è già tempo di partenza. Ma di quest’anno 

non ricorderemo certo il naturale passaggio delle persone quanto, piuttosto, l’evento che 

ha segnato in maniera indelebile la vita scolastica dell’intera Nazione. 

            Ed è per questo che voglio iniziare questa mia con il ringraziare tutte/i voi: alunne/i, 

famiglie, personale docente e non docente, direttore amministrativo, consiglio di istituto 

sindaci, assessori e funzionari comunali, per il senso di appartenenza che avete 

manifestato quando si è trattato di fornire alla scuola la necessaria collaborazione per 

gestire l’emergenza. 

            E’ indubbio che a soffrire maggiormente delle conseguenze dell’emergenza 

sanitaria siano stati i nostri alunni ai quali è stato chiesto di rinunciare al contatto umano, 

ai rapporti ravvicinati con i docenti, con i compagni, alla pienezza dell’offerta formativa in 

presenza. 



            Una scelta non facile quella assunta dal Governo e dal Ministro dell’Istruzione di 

sospendere le attività in presenza, perché una tal situazione è avvenuta soltanto in periodi 

di guerra, ma il rischio a cui avremmo esposto i nostri alunni e tutto il personale era troppo 

alto per continuare a tenere aperta la scuola. Se, infatti, la diffusione del contagio si è 

contenuta, è stato anche grazie alla chiusura delle scuole perché ha impedito il contatto, 

potenzialmente veicolo dell’infezione, fra milioni di persone in tutta Italia. 

          Nonostante ciò però la scuola c’è stata, anche se a distanza e anche se con 

qualche difficoltà!  

          I primi mesi dell’anno scolastico che abbiamo trascorso in presenza sono stati molto 

intensi sia sul piano amministrativo e organizzativo che su quello pedagogico-didattico e 

siamo stai impegnati in molte attività di grande valenza educativa alle quali hanno preso 

parte i rappresentanti delle più alte istituzioni del territorio ai quali va un grande 

ringraziamento per il contributo che hanno dato e il segno che hanno lasciato nei nostri 

alunni. 

         A questi ultimi auguro tutto il bene del mondo, affinché possano realizzare i loro 

desideri ma soprattutto possano trovare adulti sempre pronti a sostenerli, guidarli e 

proteggerli nel loro cammino. 

        Fra qualche giorno riapriranno le scuole e con l’impegno di tutti ce la faremo. 

        Rivedremo i volti dei nostri alunni (non importa in quale scuola) e a poco a poco, pur 

con le limitazioni imposte dalle norme anticovid, ricostruiremo le nostre relazioni, il nostro 

volerci bene. 

       A tutti un caro saluto e un arrivederci.                                        

                                                                                        Il vostro dirigente scolastico 

 


